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Este martes 21 de junio se analizó en la reunión del Grupo Temporal de

la provincia de Holguín para el enfrentamiento a situaciones y

eventos, como las arbovirosis, con una tendencia creciente en la tasa

de incidencia de casos sospechosos de dengue.

En esta reunión, presidida por Ernesto Santiesteban Velázquez -

miembro del Comité Central del Partido y su Primer Secretario en la

provincia, y la Vicegobernadora Yunia Pérez Hernández, se hizo un

análisis puntal de esta y otras situaciones.

La Dr. Yamel Verdecia, al frente de la Dirección Provincial de Salud,

antes de explicar el comportamiento de las arbovirosis, razonó sobre

las tres primeras causas de muerte en la provincia de Holguín.

El Dr. Verdecia informó que los problemas del corazón han pasado al

primer lugar en esta parte del país, y que le siguen el cáncer y las

afecciones respiratorias, como la neumonía.

Por eso, destacó la importancia de las estrategias para detener sus

causas, y llamó la atención de mantener el uso del nasobuco

(mascarilla) en los lugares indicados en los protocolos.
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El galeno informó sobre el aumentado de casos febriles, sobre todo en

los municipios de Cueto, Antilla, Gibara, Cacocum, y Frank País.

Preocupan las manzanas reiterativas, las viviendas cerradas, la no

aplicación del decreto ante violaciones de las regulaciones de Higiene

y la baja percepción de riesgo ante el aumento de as arbovirosis.

Se explicó la necesidad de cortar la transmisión de las arbovirosis, y

para ello se deben habilitar los centros de aislamiento en aquellos

lugares que han complicado.

Se informó de los riesgos ambientales, cuya presencia coincide con los

municipios más afectados, y sobre el uso del hipoclorito en el agua de

consumo humano.

Se orientó hacer todo lo posible para terminar con el suministro de la

canasta normada, donde queda pendiente el café de junio.Se explicó que

la distribución del arroz de julio iniciará por cuatro libras por

consumidor, y que el resto llegará a las bodegas en cuanto arribe el

barco. Y que otros productos de la canasta normada se distribuirán en

cuanto lleguen a la provincia.

Se explicó sobre la seria situación con el combustible, lo que ha

llevado a tomar otras decisiones para la distribución del agua, la

leche, el yogur y otros productos.

En otro punto Juan Mario Echavarría - Subdelegado Adjunto del sector

de Recursos Hidráulicos (RR.HH) de la provincia de Holguín-, informó

sobre la situación con la distribución de agua, que se torna compleja

en algunos lugares donde se les abastece en pipas, además de problemas

técnicos, por la actual coyuntura energética y con el combustible.

Explicó sobre la situación de los embalses en la provincia, donde

Holguín presenta la situación más compleja, tanto así que ante el

descenso en la presa Gibara se retomó la explotación de la bomba

sumergible.

En un último reporte sobre la generación eléctrica se informó que la

provincia vive una situación muy compleja.

Al respecto, se recordó a todos los gobiernos municipales seguir los

planes de medida orientados, revisar que otras acciones se pueden

hacer para contribuir con esta situación.
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